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DESPACHO: 
APROVADO 

À COMISSÃO DE JUS~)LEGISLAÇÃO E REDAÇÃO. 

Araraquara , 0.-6' NOV.)01B 
/ 

Requeiro, nos termos do Artigo 211- A, do Regimento 

Interno, que fique constando nos anais desta Casa de Leis, a matéria 

publicada pelo Jornal O Imparcial , no dia 18 de setembro do corrente ano, 

intitulada "Produtores Rurais discutem a implantação da Bacia Leiteira em 

Araraquara ". 

Dê-se conhecimento desta deliberação ao senhor 

Théo Bratfisch - Presidente da Associação de Bueno de Andrada para 

Cultura e Turismo Rural - ABATUR e ao Diretor do Jornal O Imparcial 

Senhor José A. C. Silva. 

-

constar anais- ABA TUR 



· Produtores rurais discutem a implantação 
da Bacia leiteira em Araraquara 

CorTiissão da Bacia Leiteira de Bueno de Andrada promove 
reunião geral com produtores r~rais e instituições do setor 

Produtores rurais de Bueno de Andrada estiveram reunidos no sábado (15) 

No sábado (15), produtores rurais de Bue
no de Andrada estiveram reunidos para dis
cutir possibilidades para a reativação da 
produção de leite compartilhada. O Laticí
nios Argenzio, de Casa Branca, demonstrou 
interesse na compra direta do produtor, o 
que viabilizaria a produção. Para tanto, é 
necessário formar uma bacia leiteira entre 
os produtores rurais locais, com a necessi
dade de se atingir a produção inicial de 180 
mil litros de leite por mês. Participaram da 
agenda, o vereador José Carlos Porsani, o 
presidente da Associação de Bueno de An
drada para Cultura e Turismo Rural (ABA-

Tur), Théo Bratfisch e produtores rurais. 
A participação neste agrupamento de pro

dutores é aberta a quem se interessar pelo 
negócio. Prazos para investimentos voltados 
à pecuária leiteira; instalações para coleta 
do leite; insumos para a certificação da qua
lidade do produto e outros temas foram tra
tados na reunião. 

Reunilo no final do mês 
Os produtores rurais assentados demandam 

extensão agrária pela Fundação Instituto de 
Terras do Estado de São Paulo (ITESP), en
quanto a empresa compradora do leite se 

dispôs a fornecer as técnicas de produtivi
dade para a qualidade a todos os partici
pantes, agricultores familiares assentados ou 
não. 
A Comissão da Bacia Leiteira de Bueno 

de Andrada promove no último sábado do 
mês de setembro, dia 29, às 16 horas, reu
nião geral com produtores rurais e institui
ções do setor, com a participação do verea
dor José Carlos Porsani, presidente da Co
missão de Justiça, Legislação e Redação da 
Casa de Leis. A reunião será no Salão Co
munitário de Bueno de Andrada, na praça 
da Capela, próximo ao Posto de Saúde. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 
COMISSÃO DE JUSTIÇA, LEGISLAÇÃO E REDAÇÃO 

PARECER NO 38 f9 
I}' 

I /2018 -----

Através do presente requerimento n° 1511/2018, 
pretende o Vereador José Carlos Porsani, que fique constando nos anais desta Casa 
de Leis a matéria publicada pelo Jornal O Imparcial, no dia 18 de setembro do corrente 
ano, intitulada "Produtores Rurais discutem a implantação da Bacia Leiteira em 
Araraquara'; . 

A matéria se enquadra no disposto pelo Artigo 211-A, 
do Regimento Interno desta Casa de Leis. 

Somos favoráveis à inserção requerida. 
:~ .... 

É o parecer, s.m.j. 

T. 2018 

Thainara Faria 




